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中
上
さ
ち
子
議
員 

 

■
介
護
保
険
制
度
に
つ
い
て 

高
齢
者
介
護
サ
ー
ビ
ス
の
切

捨
て
が
す
す
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

高
齢
者
が
人
間
ら
し
く
生
き
て

い
く
こ
と
を
支
援
す
る
サ
ー
ビ

ス
や
予
防
事
業
を
求
め
ま
す
。
介

護
サ
ー
ビ
ス
の
利
用
制
限
や
高

齢
者
の
生
活
支
援
サ
ー
ビ
ス
利

用
の
実
態
に
つ
い
て
と
り
あ
げ

ま
す
。 

■
後
期
高
齢
者
医
療
制
度
に

つ
い
て 

７５
歳
以
上
に
な
る
と
医
療
内

容
に
差
別
が
持
ち
込
ま
れ
、
す
べ

て
の
高
齢
者
は
保
険
料
を
徴
収

日
本
共
産
党
の
一
般
質
問 

 

３
月
１０
日(

月)

午
後
２
時
ご
ろ
か
ら
の
予
定 

 

さ
か
の
光
雄
議
員 

 

■
財
政
問
題
に
つ
い
て 

（
財
政
状
況
の
評
価
と
今
後
の

対
応
方
向
） 

市
長
は
、
「
財
政
が
大
変
」
と

発
言
す
る
が
、
大
変
に
な
っ
た
原

因
は
何
か
。
ま
た
、
ど
の
程
度
大

変
な
の
か
。
市
民
の
暮
ら
し
が
大

変
な
時
の
、
財
政
健
全
化
の
方
向

は
ど
う
あ
る
べ
き
か
。
自
治
体
の

本
来
の
役
割
は
何
か
を
問
い
か

け
て
い
き
ま
す
。 

さ
ら
が
い
ふ
み
議
員 

 

■
廃
プ
ラ
リ
サ
イ
ク
ル
施
設

に
つ
い
て 

２
月
か
ら
稼
動
し
た
４
市
廃

プ
ラ
リ
サ
イ
ク
ル
施
設
か
ら
、
高

濃
度
の
化
学
物
質
が
測
定
さ
れ
、

さ
れ
ま
す
。
高
齢
者
の
く
ら
し
を

守
る
た
め
、
保
険
料
の
軽
減
実
現

な
ど
を
求
め
ま
す
。 

■
子
育
て
支
援
に
つ
い
て 

緊
急
時
を
含
め
一
時
的
に
子

ど
も
預
け
る
こ
と
が
で
き
、
在
宅

の
子
育
て
支
援
と
し
て
ニ
ー
ズ

の
広
が
っ
て
い
る
一
時
保
育
に

つ
い
て
と
り
あ
げ
ま
す
。 

 
 

 
 

 
 

 

３月議会の日程 

●一般質問（3/10～13）予定 

3/10(月) 公明党（午前） 

日本共産党（午後） 

3/11(火) 自民党･無所属 

3/12(水) 市民クラブ 

3/13(木) 質問予備日 

●予算特別委員会(3/17～21) 

●常任委員会（3/25） 

●委員長報告･採決（3/28） 

 

 

周
辺
住
民
の
不
安
が
広
が
っ
て

い
ま
す
。
ま
た
４
市
廃
プ
ラ
の
納

入
先
で
あ
る
民
間
廃
プ
ラ
処
理

工
場
を
め
ぐ
る
健
康
被
害
や
、
ご

み
減
量
化
と
の
関
係
に
つ
い
て

と
り
あ
げ
ま
す
。 

■
通
学
路
の
安
全
対
策 

星
田
小
学
校
と
妙
見
坂
小
学

校
の
校
区
変
更
に
伴
う
安
全
対

策
な
ど
を
求
め
ま
す
。 

■
第
二
京
阪
道
路
に
つ
い
て 

さ
ら
な
る
騒
音
対
策
を
求
め

ま
す 

 

 

交野市の平成 20 年度予算に、星田駅バリアフ

リー化整備補助金として、1 億 1483 万円が計上

されました。同事業に対する国の補助金もすでに

計上されており、20 年度のエレベーター設置へと

大きく動き出すことになります。 

事業内容としては、エレベーター2 基（上り・

下りホーム）、多目的トイレ、聴覚障害者対応ＬＥ

Ｄ発車表（発車時刻・行き先等表示）などの設置

が計画されています。 

これまで、障害者団体や日本共産党など幅広い

市民の共同で結成された「星田駅にエレベーター

を実現させる会」が市議会に請願を提出し、全会

一致で採択されるなど、一日も早いエレベーター

の設置が市民から待たれています。 

 


